

Schumann Classic-Day trotz dem Wetter



**Michael Beinhauer
neuer Geschäftsführer**

September 2024

Werne

Neuer Standort
in Werne

Ausbildungsstart

Start ins
Ausbildungsjahr
2024



Der Schumann-Classic-Day 2024 trotz dem Wetter Erstmalig im Revierpark Wischlingen

Der neunte Schumann-Classic-Day am 30.06.2024 wird aus unterschiedlichsten Gründen in Erinnerung bleiben. Erstmalig entschieden sich die Organisatoren für eine Durchführung im Revierpark Wischlingen. Der Park im Dortmunder Westen erwies sich als einladende und logistisch gut erreichbare Location. Schwierige Wetterbedingungen stellten die Veranstalter vor große Herausforderungen.

Am frühen Sonntagmorgen konnte man sich aufgrund der sintflutartigen Regenfälle in der Nacht kaum vorstellen, dass man Autos und andere Fahrzeuge auf den Flächen des

Revierpark würde platzieren können. Dank der grandiosen Einsatzbereitschaft unserer Mitarbeiter und der intensiven Unterstützung durch das Team des Revierparks konnte die Ausstellungsfläche weitestgehend befahrbar gemacht werden.

Als dann ab 11 Uhr der Regen nachließ, setzte eine unter den gegebenen Umständen beeindruckende Anreise von Ausstellungsfahrzeugen ein. Knapp 200 Teilnehmer hatten sich vom schlechten Wetter nicht davon abhalten lassen, sich mit ihren motorisierten Lieblingen den Weg nach Wischlingen zu machen.

„Wir sind mit dem Schumann-Classic-Day sehr zufrieden,“ zieht Inhaber Hartmut Lehnert ein positives Fazit. „Das Risiko des schlechten Wetters ist bei Open-Air Veranstaltungen immer gegeben. Dennoch hatten wir ab der Mittagszeit bei dann herrschendem Sonnenschein viele spannende Fahrzeuge zu Gast und vor allem die neutrale Besucherzahl war sehr gut.“ Ungefähr 5000 Besucher konnte wir über den Tag verteilt begrüßen. Wie bereits bei den vergangenen

Schumann-Classic Days wurde auch 2024 wieder für einen guten Zweck gespendet. Die Deutschen Kinderhospiz Dienste mit ihrem Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst in Dortmund freuen sich über eine Spende von 5.000,- €. Mit dieser Spende möchte die Unternehmensgruppe Schumann auf die Wichtigkeit von Hospizarbeit aufmerksam machen und auf diesem Weg dabei helfen, dass dieser mehr Beachtung zuteil wird.



Gewinner des Publikumspreises.



Start ins neue Ausbildungsjahr



Zum 01.08.2024 konnte die Unternehmensgruppe Schumann zwei neue Auszubildende begrüßen. Alisha Budde und Fatima Kahya starten ihre Ausbildung zur Kauffrau für Büromanagement. „Wir freuen uns dass sich zwei jungen Frauen dazu entschieden haben, ihren beruflichen Werdegang in der Unternehmensgruppe Schumann zu starten,“ so Karina Lehnert. „Wir betrachten es als gesellschaftliche Pflichtaufgabe eines Unternehmens jungen Menschen eine Ausbildungsstelle zu bieten und auf diese Weise für qualifizierte Arbeitskräfte zu sorgen,“ betont die Prokuristin die Wichtigkeit der Berufsausbildung.

Unternehmens- gruppe Schumann eröffnet ihren 10. Standort

Expansion ist ein Zeichen von Erfolg. Die Unternehmensgruppe Schumann hat eine weitere Prüfstelle eröffnet und erweitert die Anzahl der Standorte auf mittlerweile zehn. Zentral und logistisch gut zu erreichen, finden Sie uns in der Kamener Straße 34 in Werne. Kunden dürfen sich bei ihrem ersten Besuch auf eine kleine Überraschung freuen. Seit dem 01.07. wird unsere Prüfstelle in Werne vom GTÜ Prüfingenieur René Bergmann geleitet. Auch das Kfz-Sachverständigenbüro Schumann bietet das komplette Leistungsportfolio in Werne für Sie an und ist nach vorheriger Terminvereinbarung für Sie da.



Erweiterung der Führungsspitze

Michael Beinbauer ist seit dem 01.06.2024 neuer Geschäftsführer der Kfz-Sachverständigenbüro Schumann GmbH. Der 39-jährige Betriebswirt übernimmt somit die Leitung eines der traditionsreichsten Sachverständigenbüros der Region. Schließlich ist er Kfz-Karosseriebaumeister, IFS-zertifizierter Sachverständiger und hat jahrelange Erfahrung auf dem Gebiet der Kfz-Haftpflichtschäden. Gemeinsam mit dem geschäftsführenden Gesellschafter und Inhaber Hartmut Lehnert leitet er nunmehr die Geschicke des Sachverständigenbüro Schumann.



Michael Beinbauer

Bastian Bierhoff ist seit dem 15.07.2024 Prokurist der Schumann-Prüf GmbH. Der 48-jährige ist aufgrund seiner Erfahrung und fachspezifischen Qualifikation prädestiniert für die Position. Bierhoff hat in der Vergangenheit beim TÜV Nord seine Führungsqualitäten unter Beweis gestellt und in Bochum als Prüfstelleneleiter agiert. Der GTÜ Prüffingenieur ist zusätzlich unterschriftsberechtigter für den Technischen Dienst. Er ist seit dem August 2022 im Unternehmen und zusätzlich Leiter des Vertriebs.



Bastian Bierhoff

Du hast Fragen oder Anregungen?

Dann melde dich bei *Benjamin Hartlieb* (Redaktion) .

Kontakt: b.hartlieb@sv-schumann.de

UNTERNEHMENSGRUPPE SCHUMANN

Bornstr. 335
44145 Dortmund

Telefon: +49 (0)231 / 981 023 0
Telefax: +49 (0)231 / 981 023 99
E-Mail: info@sv-schumann.de
Internet: www.sv-schumann.de

Texte: Benjamin Hartlieb
Design: Scholz-Druck, Dortmund
Bilder: Pace Media